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ЭКОНОМИКА

Уже в ближайшее вре�
мя будет подписано со�
глашение между прави�
тельством региона, това�
ропроизводителями и
торговыми сетями. Бла�
годаря ему власти смогут
получать достоверную ин�
формацию о ценообразо�
вании, региональные про�
изводители – новые рын�
ки сбыта, а выиграет в
итоге потребитель.

Ситуация с ценами не
стабильная, а главное – не
всегда понятен порядок це
нообразования. Вчера на
заседании оперативного
штаба при губернаторе Ива
новской области был приве
ден показательный пример:
динамика цены на столовое
яйцо. Так, региональный
производитель продает их
за 44 рубля, в розницу они
поступают по 54 рубля. Ана
логичная продукция произ
водителей других регионов
выставляется уже за 60 руб
лей.

 Возникает вопрос: по
чему местные производи
тели только 20 процентов
продукции реализуют в на
шем регионе? – спросила
заместитель председателя
правительства Светлана
Давлетова. Ответа пока
нет. Беда в том, что та
кая ситуация со многими

Где  работаем,  там  и  продаем
Рынок  сбыта  станет  доступнее
для  ивановских  предприятий

ЦБ РФ установил с 19 декабря
2014 года официальный курс рубля
в размере 59,6029 руб. за один дол�
лар и 73,3414 руб. за один евро.

20 декабря облачно. Тем�
пература воздуха днем плюс
1�2 градуса. Ветер юго�за�
падный, 2�3 м/сек.

Встреча  братьев
Фестиваль  славянской  культуры  становится  традицией

2 2
«Вышли  мы  все
из  «Ленинца»

ЮБИЛЕЙ

Могут  сказать  о  себе
многие   журналисты

группами товаров.
Согласно сообщению на

чальника департамента эко
номического развития и
торговли Михаила Казакова,
за последнюю неделю (с 9
по 16 декабря) в области
выросли цены на рис
(11,7%), макароны (13,3%),
сахарный песок (11,4%),
мороженую рыбу (9%), капу
сту (8%), огурцы (12,4%),
томаты (9,3%), виноград
(16%). На остальные товар
ные позиции, по которым
проводился еженедельный
мониторинг, отмечены либо
снижение цен, либо неболь
шой рост.

 Например, крупа греч
невая за последнюю неделю
подешевела на 45 процен
тов. Минимальная цена со
ставила 42 рубля, макси
мальная  62,8 рубля за ки
лограмм,  отметил он.

О закупочных ценах рас
сказал начальник департа
мента сельского хозяйства и
продовольствия Евгений
Астафьев. Не изменилась
цена на говядину. На опто
вом рынке она составляет
130200 рублей за кило
грамм. Несколько выросла
цена на свинину (58%) и
молоко (4%), существенно
выросла цена на сыр (на
20%).

Ситуация нестабильна,
но ее можно контролиро
вать. По словам Светланы
Давлетовой, наши произво
дители должны хотя бы
40 процентов своего товара
реализовывать в нашей об
ласти, власти возьмут на
себя поддержку этих хо
зяйств, помогут пробиться в
сети, а цены станут понят
ными.
Светлана  ГРИГОРЬЕВА

Свой?  Чужой?
Пароль
не  нужен

20  ДЕКАБРЯ – ДЕНЬ  ЧЕКИСТА

Главное,  чтобы
о  вас  знали

ГОРОД

Одна из главных про�
блем, с которой прихо�
дится нынче сталкиваться
ТОСам, – недостаток ин�
формации для них и о них.
Об этом говорили на засе�
дании «круглого стола» на
тему «Информационная
среда органов территори�
ального общественного
самоуправления: потреб�
ности, ресурсы, задачи
развития».

Организаторами меро
приятия выступили комитет
Ивановской гордумы по за
конности, общественной
безопасности и вопросам
местного самоуправления,
институт социальноэконо
мической модернизации
(Москва), Ивановская ре
гиональная организация
общества «Знание» России.
К участию приглашены ру
ководители органов терри
ториального общественно
го самоуправления, депута
ты гордумы, представители
администрации областного
центра, общественных
организаций, а также экс
перты из Иванова и сто
лицы.

Положительным опытом
работы поделилась руково
дитель ТОСа «Трудовой» На
дежда Шавандина. Она рас
сказала, с чего начиналась
их деятельность и как выст
раивалась за эти годы, от
метив, что большая помощь
идет особенно от управле

Вопросы  ТОСов  обсудили
за  «круглым  столом»

ния благоустройства города
и депутатов. Налаженный
годами диалог позволяет
властям точно понять, что
нужно людям, проживаю
щим на территориях ТОСов,
и планировать именно те
работы, что необходимы го
рожанам.

А вот руководитель ТОСа
«Дружный» Ольга Кузьмиче
ва рассказала, что их ТОС
организовался всего год на
зад и если бы не грант, ко
торый они выиграли и нача
ли реализовывать (в ТОСе
закупили краски, кисти и
т.д., чтобы облагородить
дворы), жители навряд ли
узнали бы о создании
«Дружного». Кроме того,
женщина посетовала, что в
ТОСе нет специального по
мещения, где бы можно
было вести прием граждан
(и это проблема не только
данного ТОСа).

Решать информационные
проблемы в городе пытают
ся разными способами, в
том числе созданием специ
ального бюллетеня. Плани
руют, что это издание станет
своеобразным рычагом
борьбы с информационным
голодом. Первый номер га
зеты «ТОСвопрос» был
представлен на суд собрав
шихся за «круглым столом»:
в нем опубликованы не
сколько интервью с руково
дителями городских ТОСов
и руководителей города, а
также справочная информа
ция.
Людмила  ПАВЛОВСКАЯ
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«Мы � славяне, мы � братья» �
таким был лейтмотив второго
открытого фестиваля славян�
ской культуры «Встреча дру�
зей». Со сцены Ивановского
колледжа культуры звучала рус�
ская, украинская, белорусская
речь, вдохновенные коллективы
исполняли народные танцы, а
музыка � раздольная, синеокая,
славянская � наполняла сердце
надеждой…

«Каждый народ самобытен, и
эти особенности обязательно нуж
но показывать. Это особенно важ
но сейчас, когда мы зациклились на
проблемах и стали забывать, что
все мы едины»,  отметил глава го
рода Иванова Вячеслав Сверч
ков, приветствуя участников фес
тиваля. В этом году фестиваль, по
явившийся по инициативе Бело
русского национальнокультурно
го центра «Крыница» («Родник») и
поддержанный Ивановской город
ской думой, существенно расши
рил свою географию  в число уча
стников влились коллективы из об
ласти.

Для финального этапа конкурса
отобрано сорок участников, среди
них  ансамбли и творческие кол

лективы двенадцати ивановских
школ, в том числе школаинтернат
им. Е.Д. Стасовой, ансамбль танца
«Сюрприз» из 56й ивановской
школы, ансамбль «Задоринка» из
деревни Кукарино Лежневского
района, вокальная группа народ
ного ансамбля песни и танца «Ка
линушка» из Шуи, практически все
творческие коллективы Иванов
ского колледжа культуры и музы
кального училища. Всего же на
фестивальной площадке выступи
ли более трехсот человек.

Предваряла праздничный кон
церт выставка изделий народного
творчества в фойе колледжа куль
туры. Авторы этих замечательных
кукол и резных аппликаций«выты
нанок» тут же проводили мастер
классы, рассказывали всем жела
ющим, как сделать такую красоту.
К слову, участники фестиваля 
дети и молодежь. «Хорошо, что мы
вспомнили о своих общих корнях и
общих судьбах,  отметил первый
заместитель председателя прави
тельства Ивановской области
Андрей Кабанов.  И важно, что в
фестивале участвуют детские кол
лективы, которые уже сейчас пони
мают, что все мы  русские, укра
инцы, белорусы, поляки  славяне,
единый народ».

Анна  КОРАБЛЕВА

В
Л

А
Д

И
М

И
Р

  К
О

Р
А

Б
Л

Е
В

В
Л

А
Д

И
М

И
Р

  К
О

Р
А

Б
Л

Е
В

По  доходам  и  расход…

ДУМА

Вчера в областной бюд�
жет на 2014�й и на плано�
вый период 2015�го и
2016 годов были внесены
изменения.Основные из�
менения на 2014 год та�
ковы: доходы уменьша�
ются на 591 млн, расходы
на 173, дефицит увеличи�
вается на сумму 418 млн.

Прогноз поступления на
логовых доходов на 2014 год
снижен на 842 миллиона
рублей. Налог на прибыль
организаций уменьшен на
630 миллионов, налог на до
ходы физических лиц – на
212,6 миллиона рублей, на
33 миллиона увеличена го
сударственная пошлина.

Согласно поправкам, на
294 миллиона рублей
уменьшаются бюджетные
ассигнования, в том числе
на 54 миллиона – организа
циям коммунального комп
лекса на компенсацию рас
ходов, связанных с приоб
ретением топливноэнерге
тических ресурсов. 24 мил
лиона будут предоставлены
в виде субсидий бюджетам
муниципальных образова
ний на организацию обеспе
чения теплоснабжения по
требителей в условиях под

В  областной  бюджет  внесены  поправки
готовки и прохождения ото
пительного периода.

Депутаты приняли поста
новление об обращении к
органам госвласти «О воз
можных мерах по решению
проблем в сфере ЖКХ». В
частности, предлагается
распределить ОДН между
теми, у кого не установлены
индивидуальные приборы
учета, если таковых в много
квартирном доме более
пяти процентов.

Кроме того, ежеквар
тально на 50% им будут по
вышать нормативы потреб
ления коммунальных услуг.
Также депутаты считают,
что целесообразно освобо
дить собственников так на
зываемых пристроек и
встроенных помещений,
имеющих собственную
кровлю и отдельные комму
никации, от платы за ОДН
либо утвердить для них от
дельный тариф.

 Мы предлагаем конкрет
ный комплекс мер в связи с
многочисленными обраще
ниями граждан,  отметил
председатель комитета по
жилищной политике и ЖКХ
Александр Шаботинский.

Такой подход будет спра
ведливее ныне действую
щего.
Светлана  ГРИГОРЬЕВА Приемный  день

ОБЩЕСТВО

«Главное значение об�
щероссийского дня при�
ема граждан в том, чтобы
люди осознали доступ�
ность и действенность ор�
ганов власти», � считает
заместитель председате�
ля правительства области
Владимир Калинкин.

Напомним, что в соответ
ствии с поручением Прези
дента Российской Федера
ции начиная с этого года в
День Конституции прово
дится общероссийский день
приема граждан. С полудня
и до восьми часов вечера
руководители всех уровней
принимают обращения,
дают рекомендации, реша
ют проблемы… Собственно,
это их обычная деятель

Итоги  общероссийского  дня  приема  граждан
ность, но уникальность еди
ного дня приема в том, что в
одном месте и в одно время
собраны представители
разных структур и взаимо
действие между ними осу
ществляется более опера
тивно.

Владимир Калинкин
подвел предварительные
итоги «приемного дня»
(проводится он в третий
раз, но в День Конституции
 впервые). Так, всего за
помощью и консультацией
в этот день обратились 320
граждан, 21 – в правитель
ство (для сравнения – в год
в правительство области
поступает семь тысяч об
ращений). Среди тематики
обращений первенство
традиционно удерживают
жилищнокоммунальное
хозяйство и здравоохране

ние. Главной изюминкой
единого дня приема стала
возможность в онлайновом
режиме переадресовать в
нужное ведомство челове
ка, пришедшего «не туда».
Тут же, на месте, устанав
ливалась связь, и посети
тель получал необходимую
консультацию. К сожа
лению, использовать такую
систему постоянно слож
но – изза технических ню
ансов.

Заместитель руководи
теля аппарата администра
ции г. Иванова Любовь Се
менова отметила, что в
этом году обращений было
вдвое больше, чем в про
шлом, – люди стали более
информированными. «На
селение было заранее опо
вещено, мы составили гра
фик приема для главы ад

министрации и его замес
тителей, для руководите
лей отделов – чтобы в тече
ние всего дня людям было
к кому обратиться. Всего к
нам пришли 67 человек, и
еще трое обратились по
онлайнсвязи». Так, напри
мер, посетитель, придя в
жилищную инспекцию, хо
тел выяснить, как ему при
нудить к ремонту соседа по
коммунальной квартире.
Его перенаправили к спе
циалистам из мэрии, где
человек получил необходи
мую информацию и по
мощь. В целом все обра
тившиеся получили устные
разъяснения, а та часть об
ращений, которая требует
детальной проработки, бу
дет удовлетворена в тече
ние месяца.

Анна  КОРАБЛЕВА

КУЛЬТУРА

Год, ознаменованный
столетием Музея про�
мышленности и искусст�
ва, созданного в Иванове
Дмитрием Геннадьевичем
Бурылиным, подходит к
концу, но мероприятия,
посвященные этой дате,
продолжаются.

Так, вчера в музее откры
лась новая экспозиция, ко
торая дает представление о
том, как собиратель бога
тейшей коллекции «древно
стей и редкостей» трудился
в своем кабинете.

Его обстановка восста
новлена весьма условно.
Все потому, что фотогра
фий, запечатлевших инте
рьеры кабинета, до наших
дней дошло мало. И тем не
менее представить себе,
каким было рабочее место
коллекционера, можно.

Воссозданный кабинет
выдержан в характерном
для эпохи Дмитрия Геннадь
евича стиле модерн с эле
ментами эклектики. На сто
ле лежат папка, украшенная
бисером, старинные книги,
бумаги минцкабинета,
письменный прибор. В шка
фах расставлены трофеи
коллекционера, привезен
ные из путешествий. В од
ном, к примеру, на полке ле
жит древний свиток, приве
зенный с Ближнего Востока.
Бурылин оставил на нем

Кабинет  Бурылина
открыли  в  музее,  носящем его  имя

свой автограф. Рядом  фи
гурка египетского жукаска
рабея, напоминающая о том
же далеком странствии. На
другой полке  старинный
молитвенник, богато укра
шенный сердоликом, дру
гие древние вещи.

На витринах, представ
ленных в мемориальном ка
бинете, другие ценные экс
понаты – редкие монеты,
которые собирал хозяин му
зея, в том числе такие экзо
тические, как соляные слит
ки, которые когдато тоже
служили денежными знака
ми. Привлекает внимание
религиозная атрибутика.
Известно, что Бурылин со
брал коллекцию библий.

 Открывая экспозицию,
первый зампред региональ

ного правительства Андрей
Кабанов отметил, что такой
мемориальный кабинет дол
жен был появиться еще сто
лет назад, когда музей от
крыли. «Мы возвращаем эти
долги»,  отметил он.

Глава города Вячеслав
Сверчков, оказавший боль
шую поддержку проекту ус
тановки в Иванове памятни
ка Дмитрию Геннадьевичу
Бурылину, на открытии ме
мориального кабинета полу
чил медаль, изготовленную
в честь столетия музея. Так
его руководство решило от
метить вклад Вячеслава Ми
хайловича в увековечивание
имени иванововознесен
ского фабриканта и меце
ната.

Леонид КИЯШКО


